



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>273 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5963122</b>
Prix	<b>1 890 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Villa contemporaine récente d'environ 250 m2 plus grand sous-sol, au calme dans un domaine fermé proche de la mougins school dans un quartier très prisé à pied des commodités, sur un terrain de 1 116 m2 avec piscine, elle se compose au rez-de-chaussé, d'une entrée, large séjour avec cheminé, salle à manger et cuisine ouverte ouvrant sur terrasse et espace piscine, 2 suites avec dressings et salles de bains, à l'étage, 2 chambres en suite et un bureau, large sous-sol pouvant être aménagé en salle de cinéma ou sport ou de jeux, sauna, hammam et salle de douche avec accès par le jardin et la ...

*Recent contemporary villa of approx. 250 sqm plus large basement, in a gated and quiet domain near the mougins school in a sought-after area within walking distance of all amenities, on a plot of 1,116 sqm with swimming pool, it is composed on the ground floor of an entrance, large living room with fireplace, dining room and open kitchen opening onto terrace and pool area, 2 suites with dressing rooms and bathrooms, upstairs 2 other en suite bedrooms and study, large basement that can be converted into a cinema or gym or play room, sauna, hammam and shower room with access from the garden and ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

